【高知工科大学】

バダー・ムダビル パキスタン・カラチ出身



私は、名前の頭文字から「エンビー (MB)」と呼ばれています。

パキスタンのメヘラン工科大学を卒業後、中国の武漢にある華中科技大学の大学院 に留学していました。そこで光ファイバーに興味を持ち、2013年4月から高知工科 大学博士後期課程で、光ファイバー通信の研究をしています。

研究では、いろいろな壁にぶつかります。レベルの高い学術論文を仕上げればならないので、ほとんど毎日研究室にこもっています。幸いにして二つ論文を英語で書き終えたので、今は3番目の論文に取り掛かっています。

日本文化はパキスタン文化と違います。日本にずっとあこがれ を持っていました。 パキスタン人は親日的なんですよ。日本についてできるだけ知りたいです。留学 1 年目は高知県内で文化研修に参加することができ、とても楽しかったです。その後、 大阪、東京、新潟に行くチャンスが ありました。冬、新潟で国際学会に参加したと き、一面真っ白の雪世界で驚きましたが、いい体験でした。

今住んでいる土佐山田は自然豊かで静かな環境です。住みやすいし、研究に最適だといえるでしょう。高知に来て、最初のころは食物に慣れるのに苦労しました。今はカツオのタタキや刺身、コメが好きになりました。「ふぐがおいしいよ。」とよく聞くので、いつか試してみたい。パキスタンに一時帰国した時は、高知が懐かしくてすぐに戻りたくなりました。高知がとても気に入っているからです。町で私を見かけたら「MBさん」と呼んで話しかけてください。